

Un silure d'1,50 mètre au bout de la ligne

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Jeudi, 30 Juin 2011 21:35



Un silure d'1,50 mètre de presque 20 kg a été pêché par Joël Lajoinie la semaine dernière dans la Vézère à hauteur de Terrasson. "J'en ai pris 17 en tout sur deux mois sur toute la longueur de la rivière entre Terrasson et Montignac. Mais les autres pesaient dans les 8 à 10 kg" dit ce pêcheur âgé d'une soixantaine d'années, passionné de pêche depuis toujours. "Cela nettoie les eaux" dit-il avec le sourire...

En effet, ce poisson carnivore se nourrit de tout ce qu'il trouve : grenouilles, perches, brochets et autres poissons, voire même petits volatiles tels que les canards ! A la ligne et avec du fil pour 25 kg, ce sont les derniers instants les plus importants selon le pêcheur... "Lorsqu'il se sent perdu, le silure bouge alors dans tous les sens. Il donne le tout pour le tout" dit-il.

AR